

Hotel Saxl von Mure getroffen: „Ich muss den Gästen absagen“

Wie berichtet wurde das Hotel Saxl in Trens in der Unwetternacht auf Freitag von einer Mure getroffen, die große Schäden verursacht hat. Keller, Heizraum, Wellnessbereich, Küche, Speisesaal und Magazin wurden mit Geröll und Schlamm geflutet. Wie ist die Situation und wie geht es mit dem Betrieb weiter?



Foto: © LPA/Berufsfeuerwehr Bozen

Wir haben mit Besitzer Martin Saxl gesprochen.

Am Montag hätte das Hotel Saxl in Trens nach der Urlaubsschließung wieder öffnen sollen. Hätte, denn die entstandenen Schäden sind zu groß, um Gäste begrüßen zu dürfen.

„Keine Chance“, antwortet Martin Saxl vom Hotel Saxl heute am frühen Nachmittag auf Nachfrage, ob er sein Hotel wie geplant öffnen könne. Er hat kaum eine Minute Zeit für ein Gespräch. Die Feuerwehrmänner von Sterzing, die bei den Aufräumarbeiten helfen, brauchen ihn. Im Wald hinter dem Hotel war Rundholz gelagert, das wegen des starken Borkenkäferbefalls geschlägert worden war. Die aufgrund des Starkregens abgegangene Mure hatte das Rundholz mitgerissen und über Fenster in das Hotel gedrückt, erzählt Saxl.

Geröll und Schlamm drangen in das gesamte Untergeschoss ein. Im Disco-Raum standen laut Feuerwehr Schlamm und Geröll bis zu 70 Zentimeter hoch. Betroffen von den Wassereintritten waren auch die Keller- und Heizräume sowie der Wellnessbereich mit Sauna.

„Zum Glück hatte das Hotel wegen Urlaub geschlossen“, meint Saxl, auch wenn er die entstandenen Schäden erst beziffern und abklären muss, ob alles durch die Versicherung gedeckt ist. „Am Montag wollten wir wieder aufsperrern“, sagt Saxl. Gut 3 Viertel der Betten waren bereits gebucht. Nun muss er den Gästen absagen.

Quelle: stol.it - <https://www.stol.it/artikel/chronik/hotel-saxl-von-mure-getroffen-ich-muss-den-gaesten-absagen>